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日 時 平成30年2月3日（土）19:00～20:00 

場 所 志津南まちづくりセンター 多目的室 

出席者 （会長）花澤（副会長）寺沼、川﨑、髙田 

（町内会長）別所、小林、松田、須賀、中尾、六反田、竹内、山根、永井、勝田、中村 

（グループ代表）山本、瀬戸口、上田 

（事務局）妹尾、渕側           （欠席）なし          <敬称略> 

 

1.報告・連絡事項 

（1）会長から 

 草津市消防出初式と表彰について 

草津市長賞の団体表彰で若草一丁目自主防災会、個人で白瀧明さん(若草八丁目)、髙岡昭義

さん(追分南)がそれぞれ受賞された。消防団では、若い方の参加を募集している。ぜひ町内会

長から推薦を頂きたい。 

 住民アンケートの進捗状況の報告と単純集計の概要報告 

 先日、立命館大学からアンケートの単純集計の結果が届いた。分析等はこれからとなる。

志津南ニュース第 174号(2月 15日発行)でも記事として取り上げるが、主なものだけを抜粋

して報告する。回答数は約 2500名、男女比は半々。生活の満足度は高く、不安に感じること

は約 9割が無回答。ボランティア等の参加意思は、約半数が検討したいという結果を得た。 

 

（2）各町内会・各グループ・事務局から 

 夏まつりの模擬店について(若草三丁目町内会) 

 若草テニスクラブ(チヂミ)と若草ソフトボールクラブ(焼きそば)の、来年度の出店が無くな

るとのことだが、今後の夏まつり全般の在り方を検討して欲しい。 

 若草診療所の猪飼剛先生が逝去されたが、お別れ会などはあるのか (若草七丁目町内会) 

ご遺族に確認し、志津南ニュース第 174 号(2 月 15 日発行)に訃報を掲載させていただいた。

後日、若草診療所の医療法人によるお別れ会が執り行われる場合は、まち協事務局に連絡を

いただけることになっているので、その場合はお知らせする。 

  まち協脱会について(追分鴨田町内会) 

世帯数が少なく(55世帯)、数年に一度回ってくるまち協の専門委員の負担が大きく、まち

協を脱会してはどうかという意見が出た。理事会でも意見をいただきたい。 

できるだけ負担を少なくしたい。まずは、まち協事務局と相談してほしい。(花澤会長) 

 地域協働合校推進委員会の餅つき大会の御礼 (瀬戸口 PTA副会長) 

餅つき大会にご協力いただきありがとうございました。 

 福祉セミナーの開催について(社会福祉協議会) 

本日、福祉セミナーを開催し、約 50名の参加があった。町内会長等にも参加いただきあり

がとうございました。 

 臨時総会について(事務局) 

2月 11日(日・祝)に臨時総会を開催する。現在、委任状は 62名で全代議員数の約 51%。 

 各種団体の来年度予算案申請について(事務局) 

2月末迄に各種団体から予算案を申請いただき、3月に予算調整会議をする予定である。 
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2.報告・連絡事項 

 臨時総会案の会則改正案追加について 

 第 14条(委員会)のふれあい推進委員会の活動から左義長を削除する。理由は、左義長まつ

りは学区事業から廃止するためである。現状としては、学区事業の左義長の参加者はほとん

どが若草・岡本西地区の住民で、追分南地区からの参加者は少ない。そして、追分町では旧

来より追分町グラウンドで左義長を開催している。来年度からは、若草・岡本西地区の事業

として左義長を開催する予定である。 

 

【結論】 

意見、異議なく原案通りで臨時総会に付議することとなる。 

 

 平成 30年度の志津南学区まちづくり協議会監事 2名の選出について 

 監事 2名を今年度の理事の中から選出したい。できれば、追分南地区から 1名、若草・岡

本西地区で 1名としたい。立候補はないか。 

 

【結論】 

立候補なし。花澤会長より、副会長の寺沼さん、川﨑さんにお願いし、応諾される。この監

事候補者案に異議なく、定時総会に付議することとなる。 

 

3.その他 

     なし 

以上 


